

L'Éclaireur du Gâtinais, 26 octobre 2022

Six décennies après la fin de la Guerre d'Algérie

La FNACA du Loiret était en congrès



Des adhérents récompensés à l'issue du congrès qui s'est tenu à Cheville-sur-Huillard.

Soixante ans après la fin de la guerre d'Algérie, des anciens combattants jadis mobilisés lors de ce conflit, se sont rassemblés à Cheville-sur-Huillard et Saint-Maurice-sur-Fessard à l'occasion du 45^e congrès départemental de la FNACA, seule association spécifique des combats en Afrique du Nord entre 1952 et 1962.

Les adhérents, venus de

tout le département, le directeur de cabinet de la préfecture, les nombreux élus et présidents d'autres associations patriotiques ont salué le dévouement inlassable de ceux qui les ont précédés depuis 1958, comme l'action bénévole de celles et ceux qui œuvrent encore sans relâche pour la reconnaissance des sacrifices consentis par la troisième génération du feu.

Six décennies après la fin de la guerre d'Algérie, la FNACA rassemble encore plus de 238.000 adhérentes et adhérents, répartis dans plus de 4.500 comités locaux et départementaux. Dans le cadre de son action pour la défense des droits, le congrès national se félicite de la majoration de 3,50 % de la valeur du point de pension promise au

1^{er} janvier 2023, comme un premier pas vers « un rattrapage indispensable du retard de 8,20 % des pensions d'invalidité et de la retraite du combattant dû à l'inflation de ces dernières années ».

À l'issue du congrès, les participants se sont réunis au monument aux Morts de Cheville-sur-Huillard puis à celui de Saint-Maurice-sur-Aveyron.